
IGREJA VIDA NOVA HORTOLÂNDIA 

SÉRIE “300”” 

ESTUDO 11: IDENTIDADE RESTAURADA 

 

Texto base: Juízes 6:12-14 

"O Senhor está com você, poderoso guerreiro... Vá nessa força que você tem, 

e livre Israel das mãos de Midiã. Não sou eu quem o está enviando?" 

Introdução: 

A crise em Israel havia afetado profundamente a identidade do povo e, 

especialmente, de Gideão. Ele se via como o menor, indigno, fraco e esquecido. Mas 

Deus o chama de “poderoso guerreiro” e, com isso, inicia um processo de 

restauração de identidade. Quando entendemos quem somos em Deus, mudamos 

a maneira como agimos, reagimos e vivemos. 

 

1. A crise distorce a identidade 

Juízes 6:13-15 

Gideão não se via como guerreiro. A opressão dos midianitas havia deixado 

marcas emocionais profundas. Ele questionava se Deus ainda estava com o 

povo e duvidava de seu próprio valor. 

• A dor prolongada pode nos fazer esquecer quem somos em Deus. 

• O medo, a comparação e a rejeição roubam nossa identidade espiritual. 

Gideão estava escondido, com medo, se sentindo pequeno diante da opressão. A 

fala do anjo contrasta totalmente com a visão que Gideão tinha de si mesmo. Isso 

revela uma verdade poderosa: Deus não nos chama pelo que somos hoje, mas 

pelo que Ele já viu em nós no futuro. Assim como Gideão, muitos hoje vivem 

marcados por traumas, derrotas e situações que os fazem questionar: 

Se você tem vivido sob pressão, lembre-se: sua identidade não é definida pela crise, 

mas por quem Deus diz que você é. 



Leve os integrantes da célula a refletirem acerca dessas perguntas: Que 

mentiras você tem acreditado sobre si mesmo? Como elas têm afetado sua 

identidade? 

 

1. Deus revela quem somos n’Ele 

Juízes 6:12 

Antes de Gideão fazer qualquer coisa, Deus já o chama de “poderoso 

guerreiro”. Deus fala com base no propósito, não na aparência externa. 

• Deus nos vê pela ótica do destino, não da condição atual. 

• A voz de Deus nos reconecta com a nossa essência. 

Deixe que a voz de Deus defina quem você é. Escute mais a Palavra do que as 

críticas ou pensamentos negativos. 

Antes de Gideão empunhar uma espada, antes de liderar qualquer batalha ou 

mostrar qualquer coragem, Deus já o chama de “poderoso guerreiro”. Isso mostra 

que Deus não fala com base na condição presente, mas no destino profético. 

Ele vê o fim desde o começo 

Quando foi a última vez que você parou para ouvir o que Deus pensa a seu 

respeito? 

 

2. Uma nova identidade produz novas atitudes 

Juízes 6:24-27 

Depois de ouvir a voz de Deus, Gideão constrói um altar e executa sua primeira 

missão: derrubar o altar de Baal. Aquele que se escondia agora se levanta em 

obediência. 

• Quando entendemos quem somos, somos capazes de agir com coragem e fé. 

• A identidade restaurada nos leva à obediência ativa. 

Sua identidade define sua postura. Quanto mais você crê no que Deus diz sobre 

você, mais você caminha com autoridade. 



Gideão que antes se escondia no lagar com medo, agora se levanta como um 

homem obediente, ainda com receios, mas movido pela fé. Sua primeira missão não 

foi liderar um exército, mas derrubar um altar de idolatria dentro da própria família. 

Todos queremos grandes conquistas, mas Deus primeiro nos chama para vencer 

dentro de nossas casas — derrubar os “altares” que se levantaram no coração, nos 

hábitos, nas prioridades equivocadas. Antes da guerra externa, vem a reforma 

interna. 

 

Permita que os integrantes da célula participem respondendo a seguinte 

pergunta: O que Deus já te mandou fazer, mas você ainda não fez por não se 

achar capaz? 

 

Conclusão  

• Crises tentam deformar nossa identidade espiritual. 

• Deus nos vê pelo nosso destino, não pelos nossos erros. 

• Quando cremos na Palavra, mudamos nossas atitudes e ações. 

Desafio da Semana: Leia diariamente Juízes 6. Ore pedindo que Deus restaure a 

sua identidade e te mostre quem você é Nele. Compartilhe com seu discipulador uma 

área onde você precisa restaurar sua imagem interior. 

 

"Não importa como você se vê. Importa como Deus te vê. E Ele te chama de 

guerreiro, mesmo quando você ainda está no lagar." 

Seja forte e corajoso, não desanime, sempre estaremos aqui para apoia-lo em 

todas as circunstancias. 

 

Prs. Nobuyuki e Samara Hayashida 

Vida Nova Hortolândia 


